

# ¿Celulares olvidados en el cajón? Comienza la recolección de aparatos electrónicos en desuso en la Región del Maule

- - Entre el 25 de agosto y el 4 de septiembre, la Ruta Circular de Entel visitará las localidades de San Javier de Loncomilla, Talca, Curicó y Constitución.

¿Sabías que, según estimaciones de la Asociación Global de Operadores Móviles (GSMA), más de 5 mil millones de celulares en desuso están almacenados en cajones en todo el mundo? Este es el momento perfecto para darles una nueva vida. Como parte de su compromiso con la sostenibilidad, Entel puso en marcha la Ruta Circular en la Región del Maule, una iniciativa que estará presente en San Javier de Loncomilla, Talca, Curicó y Constitución (los días 25, 26 y 27 de agosto y 4 de septiembre, respectivamente), invitando a los vecinos a reciclar de manera responsable sus dispositivos que ya no utilizan.

La recolección se realizará, en puntos centrales de alta afluencia de la comunidad, mediante un camión itinerante especialmente habilitado. De esta forma, se garantiza una solución segura y sustentable para quienes deseen deshacerse de sus

antiguos celulares y entregarlos para el reciclaje, maximizando la recuperación de materiales y minimizando la generación de desechos electrónicos. Además, quienes no puedan asistir a los puntos móviles, también pueden acudir a cualquier tienda Entel, donde los buzones de recolección están disponibles todo el año.

Impacto de la Ruta Circular de Entel

Implementada con el apoyo del Ministerio del Medio Ambiente, la Ruta Circular ya ha visitado cerca de 30 localidades en el norte y centro de Chile, recolectando alrededor de 583 unidades de celulares en desuso. Su recorrido abarcó las regiones de Antofagasta, Arica y Parinacota, Coquimbo, Atacama, Valparaíso, O'Higgins y Metropolitana, ahora, su paso será por la zona sur del territorio nacional.

Si también consideramos lo recolectado por la Ruta Cir-

cular —más el material de los buzones de reciclaje en tiendas Entel y municipios en alianza por apagado 2G— desde enero a fines de junio, ya se han recuperado un total de 3.487 unidades de celulares, que estaban abandonados en un cajón. Esto implica que se han evitado un total de 6 toneladas de emisiones de dióxido de carbono, lo que es equivalente a la absorción anual de 306 árboles maduros.

“Es importante resaltar que estas localidades, en su mayoría de zonas rurales, enfrentan limitadas alternativas de reciclaje de aparatos electrónicos. Por ello, desde Entel Chile buscamos acercarnos a estas comunidades y facilitarles una opción accesible para contribuir al cuidado del medioambiente”, destacó la gerenta de Medioambiente y Sustentabilidad de Entel, Stefanie Pope.

Este esfuerzo busca

reducir la generación de basura electrónica, fomentar la recuperación de materiales y minerales valiosos, y disminuir impactos ambientales. “La Ruta Circular de Entel no es una iniciativa aislada, es parte del Plan de Economía Circular de Entel que no solo reduce nuestro impacto ambiental y el de nuestros clientes, sino que también fomenta un uso más responsable de los recursos. En los últimos años, nos hemos enfocado en avanzar y robustecer nuestro modelo de economía circular para, de esta forma, extender el uso de los materiales y componentes, y minimizar la generación y acumulación de residuos electrónicos. Otras iniciativas que se suman a esta transformación circular son Reutiliza x Chile y Recompra, que han permitido a los clientes entregar sus equipos antiguos para ser reacondicionados y reutilizados, evitando que terminan como desechos”, explicó

la ejecutiva.

Coordenadas de la Ruta Circular Entel

El camión estará disponible recibiendo los celulares para reciclar entre las 10:00 y las 17:00 horas, en los siguientes puntos:

- San Javier de Loncomilla: lunes 25 de agosto, entre las 10:00 y 17:00 horas en el Teatro Municipal (calle Arturo Prat 2480).

- Talca: martes 26 de agosto, entre las 10:00 y 17:00 horas, en la Plaza de Armas.

- Curicó: miércoles 27 de agosto, entre las 10:00 y 17:00 horas, en la Plaza de Armas, calle Carmen.

- Constitución: jueves 4 de septiembre, entre las 10:00 y 17:00 horas, en plaza de armas o explanada municipal.

Al terminar su paso por la Región del Maule, Entel continuará su recorrido en las regiones del Biobío y Ñuble.